Prevén que el complejo hípico de Alpicat abra sus puertas en enero

Incluirá una escuela de equitación y una pista cubierta

La Mañana

El buen ritmo de las obras de construcción del gran compleio hípico que se está levantando en el término municipal de Alpicat ha permitido adelantar ya la próxima inauguración del recinto, que se prevé para el mes de enero del próximo año. Esta es la previsión que avanzó ayer la familia Boncompte, promotora de la iniciativa que se está llevando a cabo en el Pla de la Cerdera de la población del Segrià.

La instalación, que ocupará una superficie de seis hectáreas, contará con toda clase de servicios relacionados con el mundo de la equitación. Así, incluirá una escuela que enseñará la práctica de este deporte -tanto a los adultos como a los niños-, una pista cubierta -para entrenar durante los días de lluvia o de intensa niebla- y otra al aire libre que cumplirá todos los requisitos reglamentarios para poder acoger campeonatos de ámbito estatal. Los correspondientes boxes, para acoger hasta una cuarentena de caballos, así como una cafetería, vestidores y una gran extensión de terreno donde se han plantado numerosos árboles completan una instalación que ofrecerá también el servicio de pupilaje para quienes quieran guardar allí sus caballos.

Las obras del complejo se prevé terminarlas durante los próximos meses, por lo que se calcula que a principios del próximo año podría abrir sus puertas la nueva instalación que, sin embargo, aún no ha sido bautizada oficialmente.

Una vez abierto, la intención de los promotores es llegar a acoger competiciones a nivel



La instalación incluirá una escuela de equitación para adultos y para pequeños

- Contará con una pista al aire libre reglamentaria para campeonatos
- El programa de actividades prevé celebrar concursos durante la noche

nacional. Sin embargo, la iniciativa quiere ser también un elemento de ocio para las familias y grupos de amigos. Por ello, la programación de actividades prevé contemplar la realización de concursos durante la noche y otras iniciativas que pretenden vender la equitación como una actividad lúdica. En este sentido, fuentes consultadas indicaron

que han percibido el interés de mucha gente, sobre todo familias, por participar en las actividades.

Asimismo, más adelante se podría construir una pista de tenis, una piscina y bungalós para acoger estancias infantiles de verano, donde los pequeños recibirían pequeñas nociones teóricas, aprenderían a limpiar los caballos, a

montarlos, y combinarían estas actividades con el deporte de la natación, las excursiones en mountain-bike y otras acti-

Josep Maria Boncompte, promotor de la iniciativa, se dedica al mundo de la hípica desde hace más de quince años y es padre de Marc Boncompte, un joven deportista que ha sido campeón de la categoría inantil de Catalunya y que también compite en Francia, donde está federado.

Actualmente dispone de diez caballos que alberga en una instalación de Ponts, donde otras personas se preparan para participará en diversas competiciones.